

Bremgarten, im Januar 2023

## KUNDENINFORMATION

### Deklaration Konfliktminerale

Hiermit informieren wir Sie über unsere Abklärungen betreffend Sec. 1502 des Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Konfliktminerale). Diese haben ergeben, dass die Minerale Tantal, Zinn, Gold und Wolfram für die Funktionalität bzw. die Herstellung unserer Produkte nicht notwendig sind. Folglich sind unsere Produkte konfliktfrei («**conflict free**») im Sinne von Sec. 1502 des Dodd-Frank Acts.

Gerne stehen wir Ihnen bei weiteren Fragen zur Verfügung.

Patrick Lang  
Geschäftsleitung

#### 4.5.2.03 Konfliktminerale Dodd-Frank Wall Street Reform

Bremgarten, January 2023

## CUSTOMER INFORMATION

### Declaration on conflict minerals

This is to inform you about our investigation concerning Section 1502 of the Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (conflict minerals). This has proven that the metals tantalum, tin, gold and tungsten are not required for the functionality and/or production of our products. Consequently, our products are **conflict-free** in accordance with Section 1502 of the Dodd-Frank Act.

We will be happy to be at your disposal for any further questions.

Patrick Lang  
Executive Manager

### 4.5.2.03 Konfliktminerale Dodd-Frank Wall Street Reform